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ABSTRAK 

Nur Asih, NIM 1808203145 “Analisis Laporan Keuangan pada BAZNAS Kota 

Cirebon”. Skripsi Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan 

Bisnis Islam. 

Indonesia secara demografik dan kultural mempunyai potensi yang layak 

dikembangkan menjadi salah satu instrumen pemerataan pendapatan khususnya 

masyarakat muslim di Indonesia, yakni institusi zakat, infaq, shadaqah (ZIS).  

Potensi zakat di Indonesia pada tahun 2020 mencapai 233,8 Triliun, sedangkan 

diketahui bahwa penghimpunan ZIS secara nasional pada 2019 melalui OPZ resmi 

mencapai 10 Triliun atau masih 5,2 persen dari potensi zakat. Dewan Standar 

Akuntansi Keuangan Ikatan Akuntan Indonesia telah menerbitkan Pernyataan 

Standar Akuntansi Keuangan Nomor 109 (PSAK 109) pada bulan Februari 2008 

dan berlaku efektif pada tanggal 1 Januari 2009, namun masih terdapat badan amil 

zakat belum sepenuhnya menerapkan standar tersebut. Faktanya di Provinsi Jabar 

potensi dana zakat mencapai Rp 17,67 Triliun pada Tahun 2020 belum bisa 

dioptimalkan dengan baik. Adapun realisasinya baru mencapai Rp 168 Miliar. 

Masih rendahnya realisasi penerimaan dana zakat, infak dan shadaqah 

membuktikan bahwa semakin kuatnya tuntutan masyarakat atau muzaki terhadap 

pengelolaan serta pelaporan keuangan yang berkualitas, transparan, dan akuntabel. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan akuntansi zakat pada 

BAZNAS Kota Cirebon, dan untuk mengetahui kesesuaiannya dalam penerapan 

akuntansi zakat berdasarkan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No. 

109. Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan analisis 

deskriptif menggunakan data primer yang diambil dengan teknik wawancara, serta 

menggunakan data sekunder dengan studi dokumentasi dan studi pustaka untuk 

memperoleh laporan keuangan dalam melengkapi referensi penelitian ini.  

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa BAZNAS Kota Cirebon dalam 

proses pengakuan, pengukuran, penyajian, dan pengungkapan sudah sesuai dengan 

PSAK No.109. namun ada sedikit hal yang belum sesuai dengan PSAK No.109, 

misalnya seperti tidak dicantumkannya dana non halal dalam penyajian. 

Kata Kunci : Laporan Keuangan, PSAK No. 109, Akuntansi ZIS  
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ABSTRACT 

Nur Asih, NIM 1808203145 "Analysis of Financial Statements at BAZNAS 

Cirebon City". Thesis of Islamic Banking Study Program, Faculty of 

Economics and Islamic Business. 

Demographically and culturally, Indonesia has potential that deserves to be 

developed as an instrument of income distribution, especially for the Muslim 

community in Indonesia, namely zakat, infaq, shadaqah (ZIS) institutions. The 

potential for zakat in Indonesia in 2020 reaches 233.8 trillion, while it is known 

that the national ZIS collection in 2019 through the official OPZ reaches 10 trillion 

or still 5.2 percent of the potential zakat. The Financial Accounting Standards 

Board of the Indonesian Institute of Accountants issued Statement of Financial 

Accounting Standards Number 109 (PSAK 109) in February 2008 and became 

effective on January 1, 2009, however, there are still zakat institutions that have 

not fully implemented these standards. The fact is that in West Java Province, the 

potential for zakat funds to reach Rp. 17.67 trillion in 2020 cannot be optimized 

properly. The realization has only reached Rp 168 billion. The low realization of 

zakat, infaq and shadaqah fund receipts proves that the demands of the community 

or muzaki are getting stronger for quality, transparent, and accountable financial 

management and reporting. 

This study aims to determine the application of zakat accounting at BAZNAS 

Cirebon City, and to determine its suitability in the application of zakat accounting 

based on the Statement of Financial Accounting Standards (PSAK) No. 109. The 

research method used is a qualitative method with descriptive analysis using 

primary data taken by interviewing techniques, and using secondary data with 

documentation studies and literature studies to obtain financial statements in 

completing this research reference. 

The results of the study concluded that BAZNAS Cirebon City in the process 

of recognition, measurement, presentation, and disclosure was in accordance with 

PSAK No.109. but there are a few things that are not in accordance with PSAK No. 

109, for example, such as not including non-halal funds in the presentation. 

Keywords: financial statements, PSAK No. 109, ZIS Accounting 
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 نبذة مختصرة

"تحليل القوائم المالية في بازناس سيريبون سيتي".   ١٨٠٨٢٠٣١٤٥، نيم  نور اسية  

 أطروحة برنامج دراسة المصرفية الإسلامية ، كلية الاقتصاد والأعمال الإسلامية. 

تستحق أن يتم تطويرها كأداة لةديموغرافيًا وثقافياً ، تتمتع إندونيسيا بالإمكانيات التي 

إنفاق   مؤسسة زكاة  إندونيسيا ، وتحديداً  المسلم في  للمجتمع  بالنسبة  الدخل ، خاصة  لتوزيع 

تريليون ، بينما   ٢٣٣.٨إلى ٢٠٢٠الشداقة ، حيث تصل احتمالية الزكاة في إندونيسيا في عام 

من    ٢٠١٩ي في عام هي كذلك. المعروف أن تحصيل زكاة إنفاق الشداقة على الصعيد الوطن

  .في المائة من الزكاة المحتملة  ٥.٢تريليون أو  ١٠خلال المنظمات الرسمية لإدارة الزكاة بلغ

معايير   بيان  للمحاسبين  الإندونيسي  للمعهد  التابع  المالية  المحاسبة  معايير  مجلس  أصدر 

ع ذلك ، ، وم   ٢٠٠٩يناير    ١وأصبح ساريًا في    ٢٠٠٨في فبراير    ١٠٩المحاسبة المالية رقم  

لا تزال هناك مؤسسات زكاة لم تنفذ هذه المعايير بالكامل.  الحقيقة هي أنه في مقاطعة جاوة  

تريليون روبية في عام    ١٧.٦٧الغربية ، لا يمكن تحسين احتمالية وصول أموال الزكاة إلى  

مليار روبية.  يثبت انخفاض تحصيل الزكاة   ١٦٨بشكل صحيح.  بلغ الإدراك فقط    ٢٠٢٠

نفاق والشداقة أن مطالب المجتمع أو المزاكي تزداد قوة فيما يتعلق بالإدارة المالية عالية  والإ

 الجودة والشفافية والمسؤولة وإعداد التقارير. 

سيريبون  مدينة  بزناس  على  الزكاة  محاسبة  تطبيق  تحديد  إلى  الدراسة  هذه  تهدف 

بي على  بناءً  الزكاة  محاسبة  تطبيق  في  ملاءمتها  مدى  المالية  وتحديد  المحاسبة  معايير  ان 

البيانات  ١٠٩رقم باستخدام  الوصفي  التحليل  مع  نوعية  المستخدمة طريقة  البحث  وطريقة   .

الأولية المأخوذة من تقنيات المقابلة الشخصية واستخدام البيانات الثانوية مع دراسات التوثيق  

 .لمرجع البحثيودراسات الأدبيات للحصول على البيانات المالية في استكمال هذا ا

خلصت نتائج الدراسة إلى أن مدينة سيريبون بزنس في عملية التعرف على العرض 

ولكن كانت هناك   ١٠٩وقياس الإفصاح كانت متوافقة مع بيان معيار المحاسبة المالية رقم  

 لم   -بعض الأشياء التي لم تكن مناسبة ، على سبيل المثال ، غير 

 لعرض التقديمي.يتم تضمين الأموال الحلال في ا

 ، حساب زكاة إنفاق صدق  ١٠٩رقم  PSAK: القوائم المالية ،  الكلمات المفتاحية
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